

地区だより

昭和31年9月5日発行

東郷地区々長会

東郷地区々長会では、去る7月9日午後2時から東郷農業協同組合二階会議室で協議会を開き、次の事項について協議いたしました。

○補助対象にならない本年度水害による市道の補修について協議

○建設省千代川改修に伴う県道高路線と智頭線との交叉点の工事について協議

○東京学生寮の寄附金について協議

○鳥取市体育館改修に伴う県道高路線と智頭線との交叉点の工事について協議

銃砲刀剣類を登録しました。

9月20日

県立鳥取図書館で（詳しいことは県・市教育委員会事務局へ）

出火場所に集まる応援分隊を手錠ガソリンポンプを

一時間近くもかかって山

あり、汗を流しての猛演

習でした。

団には電話で通報して現

方法をとったので、中に

は手錠ガソリンポンプを

一時間近くもかかって山

あり、汗を流しての猛演

習でした。

たしました。

消防本部

（消防本部）

一時間近くもかかって山

あり、汗を流しての猛演

習でした。

たしました。

消防本部

（消防本部）

一時間近くもかかって山

あり、汗を流しての猛演

習でした。

消防本部

（消防本部）

親と子の立場を見る

警察だより

鳥取署

望まれる親の理解と温い愛

少年達に接して
原因を調べてみると、それらの少年達は殆んど彼等の両親やそのほかの内親に非常に反感を持つてゐることに気付くのである。彼等は「父母に愛情解がない」「父母に理解がない」と真剣になつて語るのです。

不良がかゝっている少年達に接してその不良化の原因を調べてみると、それらの少年達は殆んど彼等の両親やそのほかの内親に非常に反感を持つてゐることに気付くのである。彼等は「父母に愛情解がない」「父母に理解がない」と真剣になつて語るのです。

少年達に接してその不良化の原因を調べてみると、それらの少年達は殆んど彼等の両親やそのほかの内親に非常に反感を持つてゐることに気付くのである。彼等は「父母に愛情解がない」「父母に理解がない」と真剣になつて語るのです。

備えあれば憂なし

災害は忘れた頃に
やつてくる

台風に対する心

(1) 合風季節にはラジオの気象通報に注意し、警報がいたら十分な対策を立て、通勤や通学に問題が起きます。避難を

(2) 梅雨前線による洪水被害で、各地に水害を見ていますが、本格的な災害はなんと云つてもこれから台風による風水害です。こうした自然現象による災害によって人々の心構えを挙げて見ます。

(3) 今年も既に雪どけや梅雨前線による洪水被害で、各地に水害を見ていますが、本格的な災害はなんと云つてもこれから台風による風水害です。こうした自然現象による災害によって人々の心構えを挙げて見ます。

(4) 墓風雨時はよく停電する。大風の場合は、雨戸、ガラス障子を吹き飛ばされぬようかんぬき等をする。

(5) 切れて垂れ下った電線に近寄らぬようにする。

(6) 海岸に近い低地は高潮におそれ易いから潮位に注意する。

避難について

災害の場合に、危険が切迫すれば、当然避難の立場を立て、通勤や通学に問題が起きます。避難を

得

いる。

<p